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Casa
Propia

Ferraresi entregó a
vecinos del distrito créditos
del programa Casa Propia
para construir viviendas.

Lo acompañaron
Chornobroff y Sierra, y se
desarrolló en el Centro

Municipal de Arte
Pág. 13

AVELLANEDA

BERAZATEGUI

Innovación
y Cultura
El intendente Mussi

firmó un convenio con el
Ministro de Producción,

Ciencia e Innovación
Tecnológica Bonaerense
y el rector de la UNAJ,
para la apertura de
un Centro Local de

Innovación y Cultura
en el distrito

Pág. 15

Calzoni reelecto
en la UNDAV

Ya empieza a discutirse las reelecciones indefinidas de
los Intendentes. Todo surgió apenas después de la

remontada electoral en distritos claves, que le permitió al
gobierno conservar algunos bastiones claves de cara al 2023

En la Misa de la Esperanza
El Obispo de Quilmes,
Carlos Tissera afirmó:
"Queremos marchar hacia un
'nosotros' cada vez más grande"

Primer plenario de la Intendenta
de Quilmes después del triunfo

Mayra Mendoza:
"Lo importante
es lo que está
por venir"

Mucho malestar de
amigos y familiares

Un año del
asesinato del

médico Campolo
y sin avances

Borombonbon,
a los intendentes

la reelección

Borombonbon,
a los intendentes

la reelección

El HCD prorrogó
la Emergencia
de Seguridad
y Alimentaria
en Quilmes
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Ya se discute las reelecciones
indefinidas de los Intendentes
  Intendentes de la populosa provincia de Buenos Aires del Frente de
Todos, principàlmente de la Tedreca Sección Electoral, junto al go-
bernador Axel Kicillof y el ministro de Darrollo Social Juan Zabaleta,
compartieron un asado en la residencia de Olivos con el presidente Al-
berto Fernández. Encuentro en el que no dudaron en mostrar sus fuerzas
de la elección General del domingo 14, y no obviaron explicarle a Fer-
nández el porqué de dar marcha atrás con la sanción que se produjo en
en agosto de 2016 de la ley que modificó la Ley Orgánica Municipal y
que limita a dos períodos consecutivos como máximo los mandatos de
los jefes comunales.
  En diciembre del 2023, unos 100 intendentes deberán abandonar sus
intenciones si no hay una modificación de la normativa que fue aprobada
cuando había amor entre Sergio Massa y María Eugenia Vidal. Intendentes
que ahora aglutinan fuerzas para quedarse en sus puestos, y el Gobierno
está dispuesto a evaluar esa alternativa. "Es algo que están trabajando
los intendentes, el Gobierno escucha y va a escuchar y en algún momen-
to se va a tomar alguna decisión", reconoció en la conferencia de prensa
que brindó esta mañana, la portavoz presidencial, Gabriela Cerruti.

A un año de
la muerte del
doctor 'Tito'
Campolo sin
indicios de

su asesinato

El Suburbano supo que a un
año del asesinato brutal del co-
nocico médico quilmeño, Vi-
cente Campolo, muy lentamente
– pero sin detenidos ni sospe-
chosos- avanza la investigación
por las causales de su muerte. El
galeno fue un destacado y que-
rido cirujano quilmeño que el
pasado 20 de noviembre fue ha-
llado muerto en su casa de Quil-
mes en dudosas circunstancias.
  La Justicia, además de haber
realizado diversos peritajes y
analizar varios testimonios,debe
dar a conocer las diferentes
pruebas de ADN también.
  Sus familiares en las redes, es-
cribieron: "Un viernes más y se-
guimos esperando justicia, sin
dudas que hay algo que te de-
berían envidiar,  tu "profesiona-
lismo" que tuviste en la vida,
pero eso estaba acompañado de
lo más fundamental, que eras
buena persona, algunos se creen
en la vida que son buenos profe-
sionales y tal vez lo sean, pero
pocos llegan a ser buenas per-
sonas".
  "Seguimos buscando que se
haga Justicia x Tito…., gracias
por el apoyo y por compartir pa-
ra que Quilmes se entere de que
asesinaron a Vicente José Cam-
polo y aun nadie esta pre-
so….gracias", añadieron.
  Investiga el hecho la UFI 6 de
Quilmes a cargo de la Dra. Ma-
riana Zamaniego.

Podría aparecer una propuesta en las Cámaras
  El intendente de Morón, Lucas Ghi, blanqueó este jueves abiertamente que en la cena que tuvieron ayer a la noche los intendentes peronistas del
Conurbano con Alberto Fernández, Sergio Massa y Axel Kicillof, entre otros, se discutió el destino de la ley bonaerense que limita las reelecciones
indefinidas.
  Fue un dato que admitió la portavoz del Gobierno nacional, Gabriela Cerruti, en conferencia de prensa. "Es algo que están trabajando los
intendentes, el Gobierno escucha y en algún momento se va a tomar alguna decisión", reconoció la ex diputada nacional del Frente de Todos.
  Ghi también reconoció que en la cena de ayer en la Quinta Presidencial de Olivos la suerte que correrá la ley de reelecciones indefinidas fue "uno
de los temas de debate". En esa mesa también estaban sentados los ministros de Desarrollo Social, Juan Zabaleta, y de Obras y Servicios Públicos,
Gabriel Katopodis, dos de los interesados.
  El intendente de Morón sostuvo que "se tocó el tema"y que se llegó síntesis de generar "un espacio de debate" de donde podría surgir "una
propuesta que sea discutida en la Legislatura bonaerense". Se trata de una empresa complicada, dado que la oposición se muestra reacia a avanzar
por la vía parlamentaria.
   En ese contexto, Ghi se mostró a favor de avanzar en cambios en la ley que limita las reelecciones indefinidas en la provincia de Buenos Aires. "Creo
que entre los espacios a debatir ese tema tiene que ser uno, qué tipo de democracia queremos y si la reelección supone un elemento clave para la
vitalidad democrática que es la elección libre tiene que estar restringida o no", disparó.
  Luego, el jefe comunal de Morón explicó que "hay experiencias diversas" y remarcó que "a nadie se le ocurre que la democracia alemana esté
condicionada y distorsionada porque (Angela) Merkel estuvo 18 años como primera ministra. La democracia no solo supone la alternancia".
  La revelación de Ghi sobre una posible propuesta parlamentaria para introducir cambios en la ley que limita las reelecciones indefinidas, choca con
la postura de la oposición de Juntos, que controla legisladores en La Plata, de no volver sobre sus pasos votando una iniciativa que contradiga la
norma, que fue una de las banderas de su espacio político
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El turno de la censura

Otro relato que pinta de
cuerpo entero al millonario
sindicalista, 'Mata' Rodríguez
  Roberto "Mata" Rodríguez es el sindicalista millonario más
opulento de la zona sur. Caballos de carrera, visitas a Las Vegas a
ver boxeo, campos, ganado, autos de alta gama, y mucho más. Es tan
asqueroso el desparpajo con que supo moverse desde hace años, que
después de varias denuncias de muy pocos medios, como este, parece
algo vulgar y común. "Tapa la boca con monedas", dijo uno de sus
históricos laderos, hoy distante. El 'Mata' es todo eso, pero también
puede ser mucho más…. Miren que hace en el club que conduce el
titular de los mercantiles de la región…
..............................................................................................................................

Como saben los lectores de este CIB, no acreditaron a un programa
periodístico a cubrir el partido del club Naranja porque en un programa
salió una publicidad partidaria de la opositora Juntos, grabado antes
de la veda.
  A partir de esa medida de la Asociación Deportiva Berazategui (ADB)
contra el medio Bera Un País TV ante la primera final por el ascenso
frente a Dock Sud, se suman críticas hacia el silencio del presidente
del club, Roberto Mata Rodríguez.
  Una de ellas partió del relator Luis Rodríguez, quien sigue desde
hace años los cotejos del fútbol local:
 "Usted no tiene entidad ni autoridad política para legislar sobre los
medios de comunicación, y usted como sindicalista lo sabe. Estoy
enojado con usted, porque así como lo saco al aire para felicitarlo,
también me gustaría que dé la cara: le he mandado más de cinco
mensajes durante la semana y ninguno me fue contestado
    Usted no puede erigirse en el dueño de la institución y decir con el
dedo 'este medio entra y este medio no entra', ¿Por qué?, porque ese
medio infringió la ley de pasar un aviso político en la veda. Sí, pero
para eso el castigo lo da el ENACOM, no la ADB, porque con ese
mismo criterio yo me hubiera parado en la puerta y le hubiera dicho
'usted no entra', ¿Por qué? Porque no se me da la gana, porque usted
es un mal dirigente… zapatero a tus zapatos.
    Las leyes están para que se cumplan. Me extraña de usted… y sabe
el aprecio que le tengo, pero cuando hay que marcar el camino
equivocado también lo quiero hacer, y lo hago ahora y no cobardemen-
te, porque usted sabe la cantidad de mensajes que tiene en su celular.
   No me importa quién es el chivo, el que sea. Lo que me importa es
que es un ataque liso y llano a la libertad de prensa, y este medio (y
los involucro a todos), no apoyamos la censura. Estamos en 2021, la
Argentina necesita de la unidad de todos, no de actos demagógicos
e infundados, para usted y para toda la Comisión Directiva, firmado,
el humilde Luis Rodríguez.
Luis Rodríguez
(NOTA APARECIDA EN EL CENTRO INFORMATIVO BERAZATEGUI )
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Quilmes

En la Misa de la Esperanza, Tissera afirmó: "Queremos
marchar hacia un 'nosotros' cada vez más grande"
    Como todos los años se realizó en el Cruce Varela la tradicional Misa de la Esperaza. Celebración presidida
por el obispo de Quilmes, Carlos José Tissera.  En ESTa XXVI Euca-ristía, Tissera se dirigió, Junto a
sacerdotes de la diócesis, a diáconos, religiosas, y laicos de la diócesis. "A los pobres los tienen siempre con
ustedes", fue el lema de esta celebra-ción, que formó parte de la V Jornada Mundial de los Pobres propuesta
por el papa Francisco.
  En su homilía, el Obispo mencionó la alegría del encuentro presencial, de poder "vernos las caras, compartir
la mesa del fin de semana con familiares y amigos, poder estar junto a la cama de los enfermos, pasar un rato
en casa de los abuelos".
  A su vez, reconoció que “"a pobreza duele, la falta de trabajo angustia, la enfermedad sigue siendo una
preocupación, la inseguridad cunde y golpea fuerte, la violencia institucional se ensaña con los más
desprotegidos, la desigualdad es cada vez más marcada, la corrupción se anida en amplios espacios de poder,
la democracia es entorpecida por oscuros intereses, la ambición de los poderosos es cada vez más inescrupu-
losa".
  Asimismo, Tissera se hizo eco de las voces de "las víctimas de la trata de personas, vergonzosa forma de
esclavitud; los migrantes, porque queremos marchar hacia un 'nosotros' cada vez más grande; los enfermos sin atención o deficiente cuidado; los que no tienen lo suficiente para
alimentarse cada día dignamente y deben mendigar el pan por nuestras calles de diversas maneras; los que luchan con el consumo problemático de diversas sustancias, que minan la vida
que crece en nuestras familias, en nuestros barrios; los que no tienen tierra, techo ni trabajo".
  En ese sentido, consideró que las 'tres T' son derechos sagrados. "La pandemia con sus consecuencias en la economía ha agravado la situación de las familias que se han empobrecido",
advirtió.
  Por otra parte, el prelado invitó a hacer un minuto de silencio por Lucas: "Sumado al dolor de la muerte causado por la pandemia, tenemos que llorar también el dolor de la muerte causado
por la violencia de todo tipo. Todo duele y destroza el corazón. Más duele cuando la violencia es institucional. En estas horas, a cuadras de acá, la familia González, de Villa Aurora, está
de duelo y despide a Lucas, de 17 años, asesinado por policías que actuaron fuera de la ley, cuando salía de un entrenamiento de fútbol en Barracas. No hay palabras para calificar este

hecho tan horrendo".
  En ese marco, valoró el accionar de su familia que, "en medio de tanta
congoja, lejos de dejarse llevar por otros sentimientos, reaccionó
ejemplarmente decidiendo donar los órganos de Lucas para que otras
personas vivan".
  Al finalizar, Tissera cerró su homilía con el recuerdo al siervo de Dios,
monseñor Jorge Novak, y compartió un fragmento de la homilía de su
última Misa de la Esperanza, celebrada en 2000: "Hay esperanza, porque
miles de padres de familia alimentan y aman con ternura a sus hijos. Hay
esperanza, porque hoy muchas servidores y servidoras organizan
comedores para que niños y ancianos tengan, al menos, una comida al
día. Hay esperanza, porque muchos voluntarios están junto a la cama
de los enfermos como auxiliares de las familias y de los hospitales. Hay
esperanza, porque muchos docentes forman con amor el cerebro y el
corazón de las nuevas generaciones. Hay esperanza, porque todavía
quedan funcionarios y profesionales honestos."
  Durante la misa, también se leyó el saludo enviado por el obispo de
Avellaneda-Lanús, monseñor Marcelo “Maxi” Margni, a la comunidad
de Quilmes, "Iglesia que me formó en la fe, y cuya impronta está grabada
de modo indeleble en mí" (N. de la R.: Lee la carta del obispo "Maxi" en
nota aparte en SECCION 'DE BUENA FUENTE').

El mensaje del
Obispo 'Maxi' a
monseñor Tissera
El padre Obispo Maxi Margni hizo
llegar un mensaje a Monseñor Car-
los José Tissera y a la comunidad
de Quilmes con motivo de la edición
XXVI de la Misa de la Esperanza
Querido hermano Carlos José Ti-
ssera, Querida comunidad dioce-
sana de Quilmes:
En 1995 me encontraba entre los se-
minaristas que animábamos la inicial
y emblemática Misa de la Esperanza
junto al Padre Obispo Jorge Novak.
Han pasado 26 años y es la primera
vez que no estoy allí. Quiero hacer-
me presente por medio de estas bre-
ves palabras de saludo y comunión.
Desde mi nueva Diócesis, con la
alegría de entregarme en la misión
que el Señor de la historia me confía
y la certeza de ser sostenido por

todo lo que la Iglesia de Quilmes
me ha dado, me siento unido a
ustedes.
La Iglesia que me formó en la
fe, y cuya impronta está grabada
de modo indeleble en mí, hoy
se reúne en el Cruce de Varela
como cada año para celebrar la
esperanza en tiempos difíciles.
No dejen de ser Iglesia profé-
tica, solidaria, fraterna y misio-
nera.
Desde aquí me uno también al
dolor y la conmoción ante la
muerte del joven Lucas Gonzá-
lez, asesinado por la policía en
los últimos días en un oscuro
episodio. Ayer me comuniqué
con el Padre Nelson Barrios,
párroco de los barrios de San
Eduardo y Villa Aurora, en Flo-
rencio Varela, barriadas en las
que vivía Lucas y en las que
ejercí con alegría el ministerio
durante algunos años; le pedí
que transmitiera mis condolen-
cias, cercanía y solidaridad a los
padres, familiares y amigos de
Lucas, como también a todos
los vecinos de esas queridas

barriadas de Varela, que están
consternados por este episodio
terrible. Me uno al comunicado
del Departamento diocesano de
Justicia y Paz y de los «Curas
Villeros» para pedir justicia por
Lucas y una Patria libre de
atropellos y violencia para todos
y todas.
Continuamente los recuerdo en mi
oración y no ceso de dar gracias
a Dios por cada uno de uds.
Robledo volvió a
la Municipalidad
Horas después de conocerse el
aterrizaje del barbismo en la ges-
tión municipal, el controvertido fun-
cionario del ex intendente Fran-
cisco "Barba" Gutiérrez, Guillermo
Robledo, fue de visita al Palacio
Municipal.
El controvertido ex funcionario y
una de las personas de confianza
de Gutiérrez no dudó en recorrer
algunos pasillos para ver a viejos
amigos.
Cabe recordar que Robledo, tal
como adelantó en su momento El
Suburbano, fue procesado por

defraudación a la administración
pública e incumplimiento a los de-
beres de funcionarios públicos en
la causa Cooperativas de Argen-
tina Trabaja, que investiga el juez
Federal 1 de Quilmes, Luis Armella.
Varios, enterados de esta visita,
lamentaron no haberlo podido cru-
zar por los pasillos para 'poder sa-
ludarlo' personalmente.

Eva en funciones
Luego de las idas y vueltas, Evan-
gelina Ramírez desembarcó como
subsecretaría de Cultura. Desafío
por el que buscará replicar las bue-
nas gestiones que realizó en las

Intendencias de Francisco "Bar-
ba" Gutiérrez. En sus redes socia-
les, Ramírez no dudó en agra-
decerle a la intendenta Mayra
Mendoza por la confianza otorga-
da con su designación.
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Mayra Mendoza: "Lo importante
es lo que está por venir"
En el Polideportivo Vecinal de San Francisco Solano, la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, encabezó

un nuevo plenario del Frente de Todos, donde llamó a la militancia a seguir fortaleciendo el trabajo
territorial de cara al 2023.
"Hay que devolver con más trabajo la confianza de los vecinos. Estamos convencidas de que lo importante

no es lo que pasó sino lo que viene", sostuvo Mayra, y dijo que "estamos en deuda con la gente, esperan
más de los gobiernos. Por eso la militancia en el territorio tiene que seguir ordenando esa demanda de
nuestros vecinos para que la gestión pueda dar las respuestas necesarias. Y que sepan nuestros vecinos
y nuestras vecinas que este Gobierno Municipal no llega dos o tres meses antes de una elección en
campaña, sino que tiene un permanente trabajo en los barrios".
  En ese marco, Mayra felicitó a los militantes por el trabajo realizado ya que "el peronismo unido y la
militancia organizada lograron dar vuelta el resultado y conseguir la victoria que el pueblo necesitaba.
Quiero saludar a todos y cada uno de los militantes por hacer posible este resultado. Máximo siempre
plantea: militar hasta que lo imposible se vuelva inevitable. La militancia dio vuelta la elección y el pero-
nismo unido en Quilmes aportó más de 30 mil votos que se necesitaban en la provincia de Buenos Aires".
  Y concluyó: "Sigamos trabajando como hasta ahora, el peronismo unido y la militancia organizada en
Quilmes son invencibles".
  Del encuentro participaron los integrantes de la lista del Frente de Todos que resultó ganadora, con Ceci
Soler a la cabeza, en las elecciones legislativas; su equipo de Gobierno; y el senador provincial Emmanuel
González Santalla; entre otros.

Más de 35 cuadras son
pavimentadas en La Florida

  Continúa el avance de la obra de desmonte, hormigonado de base y
pavimento de más de 35 cuadras que se está llevando a cabo en el
perímetro de la avenida 844; Camino General Belgrano, Mosconi,
Monteverde y calle 876, en Villa La Florida.
  La Municipalidad indicó que esta pavimentación, que comenzó en
agosto y culminará en diciembre de este año, se encuentra avanzada
en un 90%, y se está llevando a cabo con diversas maquinarias:
motoniveladoras, retroexcavadoras, compactadoras y camiones,
entre otros vehículos.
  La obra cuenta con el apoyo del Gobierno de la Provincia y además
se complementa con la obra hidráulica e iluminación LED, entre otros
trabajos integrales.
  Tarea que se enmarca dentro de los compromisos de gestión que
asumió la intendenta de Quilmes, Mayra Mendoza, de realizar 400
cuadras de pavimentos en Quilmes en estos cuatro años, y su
financiamiento se da por parte del Ministerio de Infraestructura
bonaerense.
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Crónicas Disparejas, el nuevo libro del
historiador quilmeño, Jorge Márquez
  Crónicas Disparejas de Quilmes es un conjunto de narraciones escrito por el historiador quilmeñoJorge Márquez. A lo largo
del mismo, se reflejan hechos tales como el asesinato de un concejal, el fraude de los años 30, duelos esfumados en la primera
tapa de los diarios y pruebas de amor y resistencia a la opresión.
  El recorrido incluye lo que sucedió en la ciudad en los golpes de estado, curiosidades ligadas a nuestras calles, el trabajo de
las Comisiones investigadoras de la dictadura en 1983, y el relato en primera persona de un quilmeño presidente de la Nación.
  Jorge Márquez es politólogo, docente, autor de Al Sur de la Utopía, Una historia política de Quilmes 1955-1983, columnista e
integrante del grupo Pueblo Kilmes.
  La obra contó con la edición de Valeria Dal Bianco, el diseño de tapa de Melina Meizoso y el prólogo de otro prestigioso
historiador local, Víctor Gullota, quien destacó: "Son treinta y siete crónicas escritas con una pluma amable, llana, concisa.
después de leerlas, nuestra alma quedará inquieta y agradecida de saber cuestiones que, a veces, aun siendo entretelones,
representan la espuma de un mar profundo y nada calmo de la historia de Quilmes, toda una llave maestra de interpretación a distintas puertas".
 El libro se puede adquirir en Librería Morelliana, El Monje Libros, o por whatsapp al 31028607.
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Las consecuencias sobre la salud que
podría generar un (mal) acuerdo con el FMI

Por Por Jonatan Konfino y Nicolás Kreplak

En estos días está en la agenda pública la posibilidad avanzar en un acuerdo para reestructurar la deuda
adquirida en 2017 por el entonces Gobierno de Mauricio Macri con el Fondo Monetario Internacional.
Una deuda contraída en tiempo récord y probablemente por un monto superior a la capacidad de pago del
acreedor, en este caso nuestra República Argentina.
A priori pareciera que se trata sólo de una discusión económica, aunque hemos aprendido por algunas
experiencias en nuestro país y en el mundo cuáles pueden ser las potenciales consecuencias de este tipo
de acuerdo para la salud del pueblo. Repasemos algunos ejemplos que están registrados en la literatura
científica y en libros de especializados.
En Grecia, las políticas de austeridad implementadas luego del acuerdo con el FMIen el año 2010 aumentaron
un 40% los suicidios, 2,6 veces los casos de depresión, hubo brotes de enfermedades como la malaria y
aumentaron las admisiones a los hospitales.
Similares consecuencias negativas sobre la salud se observaron en gran parte de los países de Europa
que siguieron esas recetas. Lasalud mental en Inglaterra y en España también se vio afectada a través del
aumento de la depresión, los suicidios y el consumo abusivo de alcohol.
Una revisión sistemática que analizó la asociación entre las políticas de austeridad y la salud a través de
los cambios en la inversión en salud en 27 países entre 1995 y 2011 observó que los deudores del FMI
tenían casi 4 veces más chances de ajustar los presupuestos en salud en comparación con quienes no
mantenían deudas con ese organismo multilateral de crédito
Similares resultados observamos en Argentina desde 2018 cuando el gobierno de Macri tomó la decisión
de cerrar el Ministerio de Salud de la Nación y reducir la inversión en salud.
Esas decisiones políticas impactaron de manera negativa en la salud de la población, por ejemplo a través
de la disminución en el acceso de los medicamentos para la tuberculosis, el VIH y el acceso a métodos
anticonceptivos entre otros. Un dato adicional es que estos recortes adoptados que se producen
frecuentemente en las políticas de salud y protección social, terminan repercutiendo de manera inequitativa
en la salud de la población, afectando principalmente de los sectores más vulnerables.
Nuestro sistema de salud se fortaleció para afrontar la pandemia. No sólo recuperó el Ministerio de Salud
y la gobernanza sobre el sistema, sino que incrementó como nunca desde la época de Ramón Carrillo el
número de camas hospitalarias, de profesionales de la salud y de equipamiento médico. Luego de esta
reconstrucción del sistema de salud no podemos retroceder y tenemos que aprovecharlo como cimiento
del sistema integrado de salud que se necesita. El contexto económico y las decisiones políticas son parte
de lo que en salud pública se conoce como la determinación social de la salud. Por ello es necesario
garantizar que la inversión en salud siga creciendo, que el sistema de salud se siga fortaleciendo y que
cada día avancemos en garantizar el derecho a la salud. Aun en el marco de las negociaciones con el FMI,
porque hemos sido testigos que las políticas de austeridad matan.
*Jonatan Konfino es médico clínico, sanitarista, Doctor en Medicina y secretario de Salud de Quilmes.
*Nicolás Kreplak es médico clínico, sanitarista, Magister en Salud Pública y ministro de Salud de la
provincia de Buenos Aires.

Un premio internacional para el
Club de Leones de Solano por
mejorar la vista de cientos de chicos
  El Club de Leones
de San Francisco So-
lano recibió un pres-
tigioso premio in-
ternacional al en-
cabezar el progra-
ma 'Por una vista
mejor' por el que
los alumnos de las
escuelas prima-
rias públicas sola-
nenses  acceden a
controles oftalmo-
lógicos anuales y
en caso de ser ne-
cesario, reciben an-
teojos y tratamien-
tos de manera to-
talmente gratuita,
ofrecida por el op-
tómetra quilmeño, Carlos Rojas.

Miguel Torres, histórico referente del Club de Leones de Solano,
detalló que "fuimos superando la instancia local, provincial, nacional,
sudamericana y ganamos la final internacional. Hay 54 mil clubes en
todo el mundo y quedamos primero".
  Justamente, el programa 'Por una vista mejor', creado y deiseñado por
el reconocido optómetra quilmeño,  lo encabeza él mismo junto a otros
profesionales, donde evalúan a cientos de chicos estudiantes con
aparatología de última generación.
  "Es muy lindo los que nos pasó como profesionales, pero lo más
lindo es que pudimos ayudar a muchos niños para que su futuro sea
mejor felicitaciones al Club de Leones de Solano, y gracias por confiar
en mi y en el equipo", señaló Rojas.

4224-4809

Rojas en el centro, junto al gobernador
y presidente de los Leones de Solano

-

mailto:elsuburbano@speedy.com


Martes 23 de Noviembre de 2021El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág.

EL SUBURBANO

8

E S P E CI ALI S TAS  E N
ACC I D E N TE S  D E

TRABAJO

estudioasesorart@gmail.com

Conesa 238 piso 3A -
Quilmes / Cel 11-7019-7026

Matías
Saloña

ESTUDIO ASESORART

CALLE 843 N° 2416 SAN FRANCISCO SOLANO (1881)
       T.E. 4212-6606   Mail: info@cnyf.com.ar

• CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA •

Centro Autorizado Lavalle 738, Quilmes / 4253-2734

Una pandilla de pibes
armados genera terror en
un sector de Quilmes Centro
  Picantes, inescrupulosos, fuertemente armados, así actúa una banda
de menores del monte, según señalan testigos,  en la zona de la calle
Alberdi en Quilmes Centro. Se trata de una pandilla de seis o siete
chicos de entre 12 y 18 años de edad que deambulan por la zona sobre
todo en horas de la tarde y al anochecer.
  El video, que se encuentra publicado en www.elsuburbanodigi-
tal.com.ar, fue tomado a las tres de la tarde de este 18 de noviembre en
Lavalle y Moreno de Quilmes Centro. El menor sin ningún escrúpulo
apunta contra un pet shop ubicado en esa zona.
  Consultada por este medio, la policìa de la seccional Primera dice
conocer e accionar de esta pandilla, pero hasta el momento no lograron
dar con ella, a pesar de que actùa siempre en la misma zona.
  Comerciantes y vecinos piden seguridad "y que por favor los
detengan de una buena vez".

HCD: Se prorrogó la Emergencia
de Seguridad y Alimentaria
  El Concejo Deliberante aprobó en sesión ordinaria varios proyectos que tuvieron despacho de las
comisiones de trabajo. Y casi sin debate, la oposición avanzó con numerosos pedidos de informes, y sobre
tablas se aprobaron proyectos presentados.
  La edil Daniela Conversano presentó varias minutas de comunicación. Tras destacar el ajuste en educación
que se produciría durante el 2022, la legisladora radical señaló los problemas edilicios de la Escuela 23. Por
lo que reclamó a las autoridades que reparen los problemas de infraestructura, vidrios rotos y la falta de
gas. Y sobre el Servicio Alimentario Escolar (SAE), solicitó saber cuáles son las medidas de control de las
entregas, la orden de compra del SAE, y que servicios se han contratados, cantidad de cajas entregadas,
listado de colegios en los que se entrega.
  Sobre el área de Servicios Públicos, la concejal buscó conocer si se inició un sumario ante la denuncia de
que un trabajador vendió luminarias. Y en materia de recolección de residuos, Conversano pidió que se
informe la cantidad de camiones que funcionan, el personal designado como choferes, si se alquilan
camiones y si dicho alquiler es con chofer. También requirió que se envíe la orden de compra.
  Una vez más el tema de la Fiesta Solano volvió a estar en debate. En esta oportunidad, la edil afirmó que
se gastaron más de 19 millones de pesos, por lo que requirió que se detalle el gasto realizado para realizado
en la celebración, apuntándole a la empresa organizadora.
  Casi al finalizar el encuentro, Conversano buscó saber cómo se aplicó el "Plan Pieza", solicitando que se
informe cómo se abonaron, de donde salió el dinero, y cuáles fueron los requisitos solicitados.
Por último, reclamó que se detalle si se inició expediente administrativo por la colocación del Busto de
Néstor Kichner en el Hall del Palacio Municipal, y que se informe el costo y detalle de compra.
  Sobre tablas, los concejales aprobaron la prórroga emergencia alimentaria, la prórroga emergencia en
seguridad pública, reconocimiento deuda carrera médico hospitalaria, reconocimiento deuda Lavadero
Berazategui, reconocimiento de deuda, servicio de recolección ampliar la flota, prórroga para el envío
calculo de recursos y gastos ejercicio 2022, y finalmente la licencia del concejal Angel García del 1 al 31 de
diciembre.
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Diario papel y web al instante / www.elsuburbanodigital.com.ar

Antes que nada, la Información
Antes que todos, El Suburbano

Con el Embajador Alemán,
la intendenta de Quilmes
avanza en el trabajo conjunto
En la Casa de la Cultura, la intendenta Mayra Mendoza recibió al em-

bajador alemán Ulrich Sante. Encuentro que se gestó en el marco de
la agenda de internacionalización local dirigida a fortalecer el posi-
cionamiento del distrito a nivel regional y global, a través del desarro-
llo de iniciativas de cooperación en áreas estratégicas para la gestión
local.

 "Recibimos al embajador de Alemania, Ulrich Sante, para dar conti-
nuidad al vínculo institucional y fortalecer la cooperación. Vamos a
seguir avanzando en iniciativas que nos permitan afianzar la unión
entre nuestro municipio y el país europeo", aseguró la Jefa comunal.
  El vínculo con la Embajada de Alemania se inició este año con el
propósito de avanzar en una agenda de trabajo conjunta. Se plantearon
diversas áreas con posibilidades de cooperación: Una es la económico-
productiva en cuanto a la creación de industrias 4.0, la inclusión digital
y la capacitación en nuevos oficios digitales. En este sentido, el
programa Quilmes Tec adquiere particular relevancia. En segundo lugar,
la sustentabilidad, que es un eje de la política alemana y una prioridad
para el Gobierno local. Y, por último, la valorización de la cultura y el
diálogo intercultural.
  De la actividad también participaron el secretario de Comunicación y
Relaciones Institucionales del Municipio de Quilmes, Alberto De Fazio;
el subsecretario de Producción y Empleo, Paul O'Shanghnessy, y el
director de Relaciones Internacionales, Fernando Collizzolli. Por su
parte, el Embajador asistió acompañado por Philipp Herzog, encargado
de la Sección de Asuntos Políticos y Derechos Humanos. Una vez
finalizado el encuentro, las autoridades alemanas continuaron su
recorrido en el Colegio Alemán y la Cervecería y Maltería Quilmes.

mailto:elsuburbano@speedy.com
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DELIVERY 4251-6565
Chacabuco y Avellaneda, Bernal

Mediodía y noche en la mejor
la mejor esquina de la zona sur

Arrancan numerosas actividades
culturales en el Espacio INCAA
Numerosas actividades culturales arrancan en el Espacio INCAA de Quilmes, en Mitre 721, del centro quilmeño con entrada libre y gratuita.

25/11. 18 horas (Retirar la entrada 15 minutos antes)
• Un Mundo para Julius": Julius es un niño de clase alta en la Lima de
los años 50. Vive en un palacio con su aristocrática familia y una exten-
sa servidumbre. Conforme pasan los años, Julius poco a poco irá per-
diendo la inocencia, al descubrir -y nunca comprender- un mundo
adulto lleno de desigualdades e injusticias.

26/11.  21 horas
QUILMES TANGO CLUB. Aniversario °33 del Quilmes Tango Club.
Actuaran: Alicia González, Luis Correa, Cesar Tossi, Nelso Pinola
Acompañados por el cuarteto del QTC:
Oscar Altamirano, Carlos Juárez, Pablo Gómez en guitarras
Rodolfo Cabrera en bandoneón
Tango Danza: Monica y Nesto Castillo.
 Las entradas (hasta 5 por persona) para los espectáculos se retiran de
lunes 22 a viernes 26 de noviembre en la boletería del Teatro Municipal
( Mitre 721) de 9 a 14 horas.

27/11. 18 horas
ENCUENTROS CON VOZ. Mariana Suárez es cantante, docente y
compositora. Nacida en Quilmes, desde pequeña estuvo en contacto
con la música de distintos estilos, gracias a su padre (guitarrista,
cantante, trompetista y clarinetista). Se ha desempeñado como

cantante en diversas formaciones musicales de Blues, Rock,Folklore,
Jazz y Bossanova".
Las entradas (hasta 5 por persona) para los espectáculos se retiran de
lunes 22 a viernes 26 de noviembre en la boletería del Teatro Municipal
(Mitre 721) de 9 a 14 horas.

27/11.  21 horas
Encuentros de Corpus Dance
EnCuentros, una nueva propuesta de Danza Teatro de la compañía
Corpus Dance invita a sumergirse en las profundidades de la
imaginación, allí donde los límites de nuestra realidad desaparecen para
desembarcar en un mundo de magia y fantasía, donde la música y la
danza son el lenguaje necesario para producir el "En cuentro" y dan
vida a un universo lleno de fantasía.
  "En Cuentros" Idea, Dirección y coreografía: Alejandro Bodegue;
Música y Arte digital: Federico Lozano. Intérpretes: Carla Dalla Via;
Lorena Fraile; Eliana Hernández; Diana Iacomini; Federico Lozano;
Mariela Miele; CarlaTorres; Josefina Towers y Sandra Zárate.
   Las entradas (hasta 5 pòr persona) para los espectáculos se retiran de
lunes 22 a viernes 26 de noviembre en la boletería del Teatro Municipal
( Mitre 721) de 9hs a 14hs.
Teatro cuidado y con protocolos. El aforo es del 100%.
 No olvidar de asistir con barbijo.

IDEAL presentó un informe sobre "la valorización de la canasta de alimentos quilmeños en octubre"
  El instituto IDEAL QUILMES realizó un relevamiento en distintos comercios quilmeños para conocer el precio de los alimentos en la Ciudad. Cabe destacar que la valorización
mensual de la canasta básica publicada por el INDEC la semana pasada ascendió a $10.008 para el gran Buenos Aires (GBA) correspondiente a Octubre 2021, mientras que el
instituto local informó una canasta básica el mismo mes por un total de $9774 para Quilmes
  Se registra un valor 2,34% más bajo respecto de GBA, desde el instituto atribuyen ese diferencial positivo al seguimiento de precios que hace el gobierno local en las distintas cadenas
de supermercados a la política nacional "Precios Cuidados". Los precios fueron relevados de manera presencial en los principales supermercados de la ciudad, por su capacidad de
generar tendencia en la fluctuación de precios.
Próximo informe: 20 de Diciembre periodo Noviembre 2021
 Para acceder a este informe completo, acceder al siguiente link: http://www.idealquilmes.com.ar/spip.php?article277

Quilmes
Doble Malta,
otro estilo
de cerveza
  Quilmes doble malta es una
cerveza elegante, con notas a
cereal, con sabores levemente
dulces y amargos que contra-
rresta y balancea su perfil. Per-
fectamente equilibrada e inten-
sa, esta cerveza refleja el en-
cuentro entre dos maltas argen-
tinas, Pilsen y Carapils, que na-
cieron en el mismo suelo y jun-
tas hacen que esta cerveza ten-
ga doble sabor, un cuerpo y co-
lor más intenso y una espuma
más persistente.
  La Quilmes doble malta es una
cerveza Tipo Pilsener Lager he-
cha con ingredientes 100% ar-
gentinos y naturales como to-
das las variedades de Quilmes.
Está elaborada de forma exclusi-
va en la ciudad de Quilmes y se
recomienda a los consumidores
disfrutarla al atardecer, bien fría
(entre 3,0 y 6,0 °C) para un pre-
mio personal o para compartir.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Primer Congreso en
la Provincia sobre
Políticas Públicas en
Violencia de Género

Este martes 23 de noviembre inician las actividades del Primer Con-
greso organizado por el Ministerio de las Mujeres, Políticas de Gé-
nero y Diversidad Sexual de la provincia de Buenos Aires "Estado Pre-
sente: la Provincia de Buenos Aires frente a las violencias por razo-
nes de género: debates, reflexiones y experiencias". Su principal obje-
tivo es visibilizar las políticas del Estado provincial, colectivos y orga-
nizaciones en el abordaje integral de las violencias por razones de género.
El mismo se desarrollará durante cuatro días, de manera virtual.
En los paneles, conversatorios y mesas de trabajos libres se debatirán

y sistematizarán los principales ejes en torno a la lucha contra las
violencias a nivel municipal, provincial, nacional e internacional. Entre
las distintas especialistas en las temáticas participarán Ana María
Fernández, Susana Chiarotti, Ivone Gebara, Mónica Tarducci, Débora
Tajer, Dora Barrancos y Mariela Mazzotti.
  Se pueden seguir todas las actividades de forma virtual a través de
nuestro canal de YouTube MinMujeresPBA. Lista de reproducción:
https://bit.ly/2Z2YqWE
  El acto inaugural, tendrá lugar el día miércoles 24 de noviembre a las
10 horas y será presencial. Contará con la presencia del gobernador
Axel Kicillof, la vicegobernadora Verónica Magario, la ministra de las
Mujeres, Géneros y Diversidad de la Nación Elizabeth Gómez Alcorta
y la ministra de las Mujeres, Políticas de Género y Diversidad Sexual
de la provincia de Buenos Aires Estela Díaz.
  Más información en la web https://gba.gob.ar/mujeres/congreso
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Aquellos Viejos Tiempos:
Se reeditó un interesante
trabajo discográfico local
 Se reeditó Sudestada, el trabajo discográfico registrado en 1990 por el cuarteto

integrado por Mariano Cabano, Ricardo Flammini, Ricardo Salvo y Leonello Zambón.
El material fue recuperado y  se encuentra disponible en las todas la tiendas digitales.

  Tras 21 años reeditan y vuelve a la luz Sudestada, el material discográfico del cuarteto
integrado por Mariano Cabano, Ricardo Flammini, Ricardo Salvo y Leonello Zambón.
  Sudestada fue concebido en agosto de 1990  y ahora vuelve a estar disponible remas-
terizado en todas las tiendas digitales.
  El cuarteto incursionó en la fusión urbana, integrando sonidos del rock, jazz, tango y
de nuestro folklore. Su música siempre intentó estar unida por una idea en donde sus
obras se interrelacionaban y buscaban contener una unidad, coherencia y guiños que
entrelazaban sus composiciones. Precisamente, Sudestada es parte de esa obra
conceptual donde los músicos intentaron con éxito encontrar un discurso donde narraban
escenarios de Quilmes, su pago chico. Pasaron dos décadas de aquella experiencia pero
su sonido perdura vigente e inoxidable.
  En esta reedición, nos encontraremos con Ricardo Salvo a cargo del piano y sinte-
tizadores; Mariano Cabano en guitarra; Leonello Zambón en el bajo y Ricardo Flammini
en batería y percusión.
  Sudestada, tema instrumental, describe con texturas, colores y detalles, el azote del
viento y la crecida del río que desde siempre sufre la ribera quilmeña. Incluso, la foto de
la portada corresponde a una imagen de los músicos en el viejo restaurante del Pejerrey
Club.
  Asimismo, por estos días, Mariano Cabano se encuentra en plena preproducción de su
próximo disco que tiene previsto su lanzamiento para el primer trimestre del 2022.

Los 31 años de INAR, el
Instituto local modelo de
rehabilitación en Argentina
 El pasado 29 de octubre cumplió 31 años de vida institucional INAR (Instituto

Neurotraumatológico de Alta Complejidad), un centro modelo de rehabilitación en
Argentina. Orgullo del distrito quilmeño, donde está instalada su base desde hace
más de tres décadas.

  Ubicado en pleno cora-
zón de Bernal, Ypiranga y
San Martìn, este mega
complejo de salud es reco-
nocido en todo el paìs por
su atención médica, pro-
fesionalismo, hoteleria y
proyección en materia neu-
rotraumatològica, con es-
pecialistas de primer nivel.
  INAR es un Centro
Especializado en rehabi-
litación neurológica y
traumatológica con inter-
nación y atención ambula-
toria. La empresa fue fundada el 1 de noviembre de 1990, y desde entonces fue diseñada
para integrar un complejo centro de rehabilitación con la mayor comodidad contando
con todos los servicios que brinda un hotel.
  Nace con la idea de brindar un servicio diferente, con una concepción dinámica del
concepto de salud, en donde se prioriza el bienestar psicofísico-social y en el cual el
paciente puede desarrollar sus actividades de restauración física en un entorno cálido
con excelencia en hotelería y un parque adaptado a sus necesidades.

Las bases del INAR son:
- Brindar servicios de rehabilitación transdisciplinarios desde una política de excelencia
y calidad total.
  El Instituto atiende pacientes con ACV (Accidente Cerebro Vascular), lesiones
medulares, ataxia artropatías, esclerosis múltiple, poli neuropatías, síndrome parkin-
soniano, enfermedades reumatológicas y politraumatismos, entre otros.
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